

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

8 septembre 2021

Nomination du nouveau chef du Service des forêts, des cours d'eau et du paysage

Le Conseil d'Etat a nommé Jean-Christophe Clivaz au poste de chef du Service des forêts, des cours d'eau et du paysage. Chef ad intérim de ce service depuis janvier 2021, il entrera en fonction le 1^{er} octobre 2021.

Le Conseil d'Etat a nommé le nouveau chef du Service des forêts, des cours d'eau et du paysage (SFCEP). Il s'agit de Jean-Christophe Clivaz. Originaire de Crans-Montana, âgé de 53 ans, marié et père de trois enfants, ce dernier dispose de toutes les compétences requises pour cette fonction qu'il assure par ailleurs ad intérim depuis janvier 2021.

Ingénieur forestier diplômé de l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich, Jean-Christophe Clivaz bénéficie d'une solide expérience professionnelle dans le domaine forestier et du management. Il a notamment dirigé la Communauté des associations forestières régionales (CAFOR), rebaptisée « Forêt Valais » en 2011, qui regroupe les trois associations forestières régionales du Canton ainsi que la Fédération des bourgeoisies. Entré à l'Etat du Valais en 2007 comme ingénieur gestion des forêts, il a ensuite évolué vers le poste de chef de la section forêt au sein du SFCEP, puis vers celui d'adjoint au chef de ce service. Sa parfaite connaissance du secteur, sa maîtrise du fonctionnement étatique et ses visions stratégiques garantissent des prestations de qualité en faveur de la population valaisanne.

Jean-Christophe Clivaz entrera officiellement dans sa nouvelle fonction auprès du SFCEP le 1^{er} octobre 2021, puis dès le 1^{er} janvier 2022 auprès du Service des forêts, de la nature et du paysage, conséquence de la récente restructuration du Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement, et de la création du Service des dangers naturels.

Personne de contact

Franz Ruppen, chef du Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement, 027 606 33 00